



Editorial

CIRUGÍA ENDOSCÓPICA

Vol. 13 No. 1 Ene.-Mar. 2012

El tratamiento de reflujo gastroesofágico (ERGE) ha tenido grandes cambios, sobre todo a partir de los últimos 40 años del siglo XX, siendo más frecuentes en la última década del mismo siglo, debido principalmente al mejor conocimiento de los mecanismos que controlan el funcionamiento de la unión esofagogástrica. Ello ha traído como consecuencia un refinamiento en la aplicación de las diferentes técnicas quirúrgicas siendo éstas día a día más efectivas y con menos efectos secundarios.

La ERGE es uno de los padecimientos digestivos más frecuentes en el mundo. Afecta aproximadamente al 10% de la población en EUA siendo 30,000,000 de habitantes aproximadamente, de los cuales 12,000,000 presentan esofagitis erosiva crónica con efectos severos en su calidad de vida.

El método de invasión mínima ha sido aceptado como una alternativa de primera línea en el tratamiento del ERGE,

y tanto médicos gastroenterólogos como internistas aceptan este tratamiento como el único tratamiento definitivo para esta enfermedad.

Agradezco a la Asociación Mexicana de Cirugía Endoscópica A.C. la oportunidad que me brinda para hacer mención de dicho tratamiento en su Órgano Oficial de Comunicación Científica.

Atentamente

Dr. Jorge Ortiz de la Peña R
Presidente de la Asociación Mexicana
de Cirugía Endoscópica 2011-2012
Colegio Mexicano de Cirugía Endoscópica

www.medigraphic.org.mx

Correspondencia:

Dr. Jorge Ortiz de la Peña R, FACS.

Centro Médico ABC

Sur 136 Núm. 116, Consultorio 512, Col. Las Américas,

Del. Álvaro Obregón, 01120, México, D.F.

Tel 5272-2222. Móvil: 55-5105-4626

E-mail: jop@cablevision.net.mx